



**M**it dem traditionellen Wasserholen startete die Karnevalsgesellschaft Brejpott-Quaker Kellen in die neue Session. 111 Karnevalisten hatten sich am Brejpott-Teich versammelt, um den Startschuss um 19.11 Uhr mitzuerleben. Der Brejpott-Frosch brachte Quaker-Präsident Helmut Vehreschild das Brejpott-Wasser, mit dem er dann an diesem Abend gleich zwei Prinzen taufen konnte: Ex-Prinz Thomas de Lorijn (2.v.l.) und den noch amtierenden Karnevalsprinzen Jens Arnz (re.). Vehreschild verkündete auch das Karnevalsmotto der Quakers-Session: „Wej loate de Poppe danze“. „Da können wir uns ja wohl auf die kommenden Sitzungen freuen“, sagte der Präsident.

Foto: Olaf Plotke